
Stadt Köthen (Anhalt)
Der Oberbürgermeister

Niederschrift 
über die 13. Sitzung des Ortschaftsrates Wülknitz
öffentlicher Teil

Köthen (Anhalt), 19.10.2021

Die Sitzung fand statt:

Datum :
Beginn : 
Ende :

06.10.2021
19:00
20:10

Ort :
Straße :
Raum :

06369 K l e i n w ü l k n i t z
Am Park 8
Dorfgemeinschaftshaus

Anwesende Mitglieder
lt. Teilnehmerliste :

6 (siehe Anhang) 

Von der Verwaltung
waren anwesend :

Katrin Freundel

Außerdem waren
anwesend (Gäste) :

-

Tagungsleitung : Karin Krietsch

Schriftführer : Steffi Denell

Ortsbürgermeisterin Schriftführerin

Karin Krietsch Steffi Denell



Tagesordnung

TOP Thema Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e -  
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der -  
 Ladung   

2 Behandlung der öffentlichen TOPs 

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil) -  
2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil) -  
2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) -  
2.5 Feuerwehrgebührensatzung 2021136/6  
2.6 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil) -  

3 Behandlung der nichtöffentlichen TOPs 

3.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (nichtöffentlicher -  
 Teil)   
3.2 Informationen der Verwaltung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
3.4 Bestätigung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.5 Anfragen und Anregungen (nichtöffentlicher Teil) - 



Protokolltext

1 Eröffnung
Die Ortsbürgermeisterin, Frau Krietsch begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und die 
Vertretung der Verwaltung, Frau Freundel, Sachbearbeiterin für Brand- und 
Katastrophenschutz bei der Stadt Köthen (Anhalt).

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e
Wird nicht in Anspruch genommen

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der Ladung
Frau Krietsch stellt die Beschlussfähigkeit bei 6 anwesenden Ortschaftsräten fest. Die 
anwesenden Mitglieder bestätigen die Ordnungsmäßigkeit der Ladung zur Sitzung.

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil)
Die Niederschrift der letzten Sitzung öffentlicher Teil wird einstimmig bestätigt. 

2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil)
Keine

2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters
Frau Krietsch bittet um einen Informationsstand zum INSEK-Programm. 
Weiter fragt sie, wann der Bereich um die Tischtennisplatte in Kleinwülknitz befestigt werden 
soll, geplant durch die Verwaltung war eine Befestigung im Frühjahr 2021.

Der Ortschaftsrat stimmt dem eingebrachten Antrag einstimmig zu, dass der Verein 
Kulturscheune die Eingemeindungsmittel, die ihm vom Ortschaftsrat übertragen wurden für 
die Kosten der Versicherung des Vereins und die Prüfgebühren für die Feuerlöscher in den 
Räumlichkeiten der Kulturscheune verwendet können. Eine Verwendung für 
Veranstaltungen der Ortschaft die die Kulturscheune ausrichtet, ist coronabedingt nicht 
möglich.  

Frau Krietsch informiert, dass im Winter 21/22 die Fällung einer Esche (Baum 280) seitens 
der Stadt beauftragt wurde, da der Baum einen Schädlingsbefall hat und die Standsicherheit 
nicht mehr gewährleistet ist. 
Weiter berichtet sie, dass der Vogelbeerbaum gegenüber vom Sportplatz Großwülknitz und 
der Nussbaum an der Hauptstraße Kleinwülknitz im Zuge vom Lichtprofilschnitt mit 
verschnitten werden.
Auf Flächen die zur Gemarkung Südliches Anhalt gehören, sollen 2 neue Windräder mit 
einer Höhe von ca. 240 m errichtet werden. Der Ortschaftsrat Wülknitz hat hier keinen 
Einfluss.
Die L145 wurde im Bereich Kreisel und Ortslage Großwülknitz saniert. Die Straßenabnahme 
wurde am 30.09. durchgeführt. Hierbei wurden Mängel festgestellt: 
Mangel sind: Baustoffablagerung vor Photovoltaikanlage (alten Zustand herstellen), Einfahrt 
zur Siedlung - Kopfsteinpflaster muss befestigt werden, Abläufe am Straßenrand in der 
Halleschen Straße müssen Löcher beseitigt werden (so weit wie möglich)
Frau Krietsch berichtet, dass der Stadtrat über die „Priorisierungen der Instandsetzung und 
des grundhaften Ausbaus von öffentlichen kommunalen Straßen, Wegen und Plätzen in 
Köthen (Anhalt) und den zugehörigen Ortsteilen“ entschieden hat, die Lindenstraße auf 
Platz 1 der Priorisierungsliste zu setzen. D. h., dass eingeplant werden müssen.
Frau Krietsch kritisiert, dass die Grünflächenpflege nicht termingerecht in der Ortschaft 
erfolgt ist, sie bittet die Verwaltung die Firma aufzufordern der Pflege termingerecht 
nachzukommen. 



Der Feuerlöschteich soll ab November 2021 saniert werden. Der angeschaffte 
Rasenmähertraktor des Sportvereins soll für die Flächen der Feuerwehr Wülknitz mitgenutzt 
werden. Derzeit wird noch geklärt wie der Transport des Rasenmähers erfolgen soll. 
Weiter berichtet Frau Krietsch, dass die Beschäftigten der KöBeG länger nicht Vorort waren. 
Das ehemalige Pachtgrundstück Wegner sollte gemäht werden, da noch kein neuer 
Pachtvertrag mit dem neuen Pächter erarbeitet wurde.
Frau Krietsch informiert, dass sie einen Antrag an den Landkreis zur Prüfung der 
Verkehrslage an der Bushaltestelle beantragt hat. 
Abschließend informiert sie über den Verkauf von Erbsensuppe der Freiwilligen Feuerwehr 
Wülknitz am 04.10.2021 und die geplante Kinder- und Rentnerweihnachtsfeier am 2. 
Advent.      
Für 2022 ist ein Frühjahrsputz am 26.03.2022 geplant.

2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil)
Die Tagesordnung öffentlicher Teil wird einstimmig bestätigt. 

2.5 Feuerwehrgebührensatzung
Frau Freundel, Sachbearbeiterin für Brand- und Katastrophenschutz bei der Stadt Köthen 
(Anhalt) erläutert die vorliegende Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis: 6 / 0 / 0 (Ja/Nein/Enthaltung)

2.6 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil)
Der Ortschaftsrat verweist auf die Anwohnerbeschwerde zur Lindenstraße, die an den 
Oberbürgermeister mit Bildmaterial überreicht wurde und bittet um eine Kopie der 
Stellungnahme der Verwaltung zur Information in den nächsten Ortschaftsrat. 




